

## CHAMPIONNAT CANADIEN DES PETITES LIGUES

## Familles d'accueil recherchées

**La grande famille du baseball à Salaberry-de-Valleyfield recherche actuellement une vingtaine de familles d'accueil pour loger les jeunes joueurs qui participeront au Championnat canadien majeur (11-12 ans) des Petites ligues de baseball 2014.**

## DENIS BOURBONNAIS

denis.bourbonnais@quebecormedia.com

La semaine dernière, «Petite Ligue Canada» a confirmé que cet événement se déroulera du 1er au 10 août prochains au stade Roland-Boyer du parc Delpha-Sauvé. Des jeunes provenant des quatre coins du pays convergeront vers Salaberry-de-Valleyfield pour se disputer le titre canadien «Little League» et obtenir un laissez-passer pour la Série mondiale qui se tient annuellement à Williamsport en Pennsylvanie.

Les jeunes se pointeront en territoire

campvallensien le 31 juillet et ils pourront se familiariser avec le terrain où les parties seront jouées. Du 1er au 7 août, une ronde préliminaire de 21 rencontres attend les 7 équipes en lice représentant toutes les régions du Canada, soit : Colombie-Britannique, Alberta, Prairies, Ontario, Atlantique, Québec ainsi que la ville hôte, Salaberry-de-Valleyfield. Les demi-finales suivront le samedi 9 août et le match ultime aura lieu le dimanche 10 août.

Le comité organisateur de l'événement fait appel à la communauté en vue d'accueillir et de loger les jeunes athlètes tout au long de la compétition. Il s'agit d'une formule déjà réalisée avec succès dans le passé et qui, au dire des familles concernées, a constitué une expérience unique tant pour les joueurs que les parents.

Une famille a d'ailleurs signifié que ce n'est pas perturbant pour le fonctionne-

ment à la maison puisque le jeune doit passer la majeure partie de sa journée au terrain de baseball.

Les personnes intéressées, familières avec la langue anglaise, sans nécessairement être parfaites bilingues, peuvent vivre cette expérience d'accueil en communiquant avec Chantal Rochefort (514 900-7470) ou Marthe Thibault (450 371-0724).

«Les deux bénévoles responsables de l'hébergement sauront certainement répondre à toutes les interrogations», a



indiqué le président de l'Association du baseball amateur de Valleyfield, Viateur Sauvé.



Des familles d'accueil sont demandées en prévision du Championnat canadien des Petites Ligues de baseball (11-12 ans) qui se tiendra au stade Roland-Boyer à Salaberry-de-Valleyfield, du 1er au 10 août prochains. PHOTO D'ARCHIVES



**CENTRE CHIROPATRIQUE VALLEYFIELD**

- Soins adaptés aux adultes et aux enfants
- CSST et SAAQ
- Service de massothérapie

**Dre Maude Ménard**  
chiropraticienne  
450 747-0547

**261, rue Salaberry, suite 101**  
Salaberry-de-Valleyfield

**SPÉCIAL**  
Examen initial  
**GRATUIT**  
sur présentation  
de cette annonce  
(valeur de 40\$)  
Expiration 30 avril 2014



*Depuis 1993, le Comité Zip protège, réhabilite et met en valeur le fleuve Saint-Laurent sur son territoire pour le remettre au monde.*



**INVITATION À LA JOURNÉE D'INFORMATION SUR LES ESPÈCES EXOTIQUES ENVAHISSANTES GRATUIT ET OUVERT À TOUS !!!**

Le Comité Zone d'Intervention Prioritaire (ZIP) du Haut-Saint-Laurent est heureux de vous inviter à une séance d'information qui se tiendra :

**DATE :** Samedi 22 février 2014  
**HEURE :** 13 h 30  
**ENDROIT :** Maison Optimiste  
1008, rue Principale, Saint-Zotique (Québec) J0P 1R0

Nous travaillons actuellement sur un projet de sensibilisation concernant les Espèces Exotiques Envahissantes (EEE) qu'on peut retrouver dans les Bassins versants et dans le fleuve Saint-Laurent.

Ce projet consiste à rencontrer les pêcheurs sur la glace et le public pour transmettre de l'information pour protéger nos plans d'eau de l'invasion des EEE. Il est important d'être vigilant comme utilisateur de nos plans d'eau lors de la pratique de notre sport préféré!

Le but de cette rencontre est de vous donner de l'information par une conférence et de répondre à vos questions et à vos interrogations tout en vous fournissant des outils pour mieux véhiculer l'information.

**L'entrée est gratuite et les places sont limitées. Il est très important de confirmer votre présence avant le LUNDI 17 FÉVRIER 2014 au :**

**TÉL.:** 450 371-2492  
**COURRIEL:** ziphsi@rocler.com



*Le Saint-Laurent, un fleuve qui nous tient à coeur!*

28, rue St-Paul, bureau 203, Salaberry-de-Valleyfield, Québec J6S 4A8  
Tél.: 450 371-2492 • Téléc.: 450 371-7599 • ziphsi@rocler.com • www.ziphsi.org

1642481

## Période d'inscription pour la rentrée scolaire 2014

La Commission scolaire de la Vallée-des-Tisserands tiendra sa période d'inscription en vue de la rentrée 2014 du 10 au 14 février. Il est donc déjà venu le moment de préparer la rentrée des tout-petits.

S'il s'agit d'une première inscription de l'enfant auprès de la Commission scolaire de la Vallée-des-Tisserands au préscolaire (maternelle) ou aux ordres primaire ou secondaire, les parents ou répondants doivent se présenter, durant la période d'inscription, à l'école de leur territoire pour y produire une demande d'admission.

Par ailleurs, les parents et répondants des élèves qui fréquentent déjà une école de la Commission scolaire recevront à leur domicile un formulaire à compléter et à retourner à l'école durant la période d'inscription.

## Préscolaire (maternelle) 4 ans

La Commission scolaire offre deux types de service à l'éducation préscolaire 4 ans.

Le premier service est offert aux enfants qui auront 4 ans avant le 1er

octobre 2014 et qui ont des besoins particuliers, un handicap reconnu ou un retard de développement. Ce service est offert en demi-journée, cinq jours par semaine, et les élèves peuvent être admissibles au transport scolaire. Les places sont toutefois limitées et l'inscription de l'enfant suit une évaluation de ses besoins.

Le deuxième service est offert aux enfants qui auront 4 ans avant le 1er octobre 2014 et dont l'adresse de résidence correspond à l'un des codes postaux identifiés par le ministère de l'Éducation, du Loisir et du Sport. Il s'agit du nouveau programme de la maternelle 4 ans. Pour l'année scolaire 2014-2015, un groupe sera offert à l'école Sainte-Agnès de Salaberry-de-Valleyfield pour les enfants qui résident sur tout le territoire de Salaberry-de-Valleyfield, et un autre à l'école Notre-Dame de Huntingdon pour les enfants qui résident dans le secteur de cette école et celui des écoles Des Jeunes-Riverains et Notre-Dame-du-Rosaire, en priorité.